

Preuve et attestation de développement professionnel

Propulsion 2024



Description:

Le 18 juin 2024, au Juvénat Notre-Dame du Saint-Laurent, ou à distance, Propulsion 24 est l'événement parfait pour faire un temps d'arrêt dans la folie de la fin d'année, se poser et réfléchir à son plan de match pour l'année scolaire prochaine. Tout au long de cette journée organisée par CADRE21 et la FEEP, en collaboration avec l'ACCPQ, i-mersion CP et le Juvénat Notre-Dame du Saint-Laurent, les leaders pédagogiques sont invités à réfléchir et à structurer leur démarche.

:

Badge attribué à : Eric Leblanc

<https://www.cadre21.org/membres/eleblanc-cybercap-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-06-18 17:12:59

Propulsion 2024

Avez-vous participé à l'événement en virtuel ou en présentiel ?

Demi-journée en virtuel : 3.5 h

Quel projet désiriez-vous propulser ? (identifiez et expliquez brièvement le projet)

Nous envisageons de propulser nos ateliers actuellement en refonte et bonification, en intégrant des éléments créatifs liés au numérique, des séances d'information sur les métiers du numérique, ainsi que des ateliers de sensibilisation en cybersécurité. Notre ambition est d'adopter une approche pédagogique innovante qui place l'engagement des apprenants au cœur de notre démarche.

À travers cette initiative, nous visons à transformer nos ateliers en des environnements d'apprentissage dynamiques où les participants peuvent non seulement développer des compétences pratiques, mais aussi les appliquer de manière interactive et stimulante. En intégrant des méthodes ludiques et interactives, nous cherchons à enrichir l'expérience d'apprentissage en rendant les sujets complexes du numérique et de la cybersécurité accessibles et captivants pour tous les participants.

Quel élément de la 1\2 journée a été le plus utile dans le développement de votre projet ?

Chaque élément de la demi-journée s'avère précieux pour le développement de nos projet. Les principes et les meilleures pratiques partagés par les intervenants ont fourni un cadre structuré et des outils pratiques pour aborder efficacement la phase de bonification de nos ateliers. J'ai bénéficié d'une meilleure compréhension des processus de gestion de projet. Ces connaissances nous ont permis de mieux préparer notre approche stratégique, en mettant l'accent sur la définition de jalons mesurables et sur la création d'un plan d'action détaillé pour atteindre nos objectifs.